

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



Foto: Kristian Bissuti

**Hannes Androsch feierte am Mittwoch seinen 80. Geburtstag gemütlich im Schweizerhaus in Wien.**

### **Androsch ist 80**

Bekanntlich feierte Kreiskys in Ungnade gefallener „Kronprinz“ Hannes Androsch am 18. April seinen 80. Geburtstag. Androsch, der nach der unfreiwilligen Beendigung seiner Politkarriere zu einem der bedeutendsten Wirtschaftskapitäne Österreichs aufstieg und dessen Rat noch immer auch international gefragt ist, hat wohl noch nicht vor, sich zur Ruhe zu setzen. Ich möchte Hannes Androsch alles Gute und im Sinne Österreichs weiterhin wirtschaftlichen Erfolg wünschen.

Franz Köfel,  
Völs